

# JIS.CO.ID

## Danramil 12/Mranggen Hadiri Pemberangkatan Calon Jama'ah Haji Desa Kalitengah.

Muhammad Makruf - [DEMAK.JIS.CO.ID](http://DEMAK.JIS.CO.ID)

May 24, 2023 - 14:16



*semoga Calon Jama'ah Haji mulai dari rumah dan sampai Tanah Suci diberi kemudahan dan kelancaran dan dapat menunaikan rukun-rukun, sunah-sunah serta sampai selesai melaksanakan semua ibadah*

DEMAK – Danramil 12/Mranggen menghadiri pemberangkatan Calon Jama'ah

Haji Tahun 1444 H/2023 M di Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu (24/5/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo, S.Sos., MM., Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH., Kades Kalitengah Ahmad Saefudin, Babinsa, Babinkamtibmas, Ketua RT/RW dan Keluarga Calon Jama'ah Haji.

Camat Mranggen pada saat memberikan arahan kepada Jama'ah Calon Haji juga memanjatkan do'a agar semua Jama'ah dapat tiba di Tanah Suci dan pulang ke Tanah Air dengan selamat tanpa ada gangguan apapun, selalu dilindungi Allah SWT, dan semoga menjadi Haji mabrur.



"Kami mewakili masyarakat Kalitengah mendoakan, semoga Calon Jama'ah Haji mulai dari rumah dan sampai Tanah Suci diberi kemudahan dan kelancaran dan dapat menunaikan rukun-rukun, sunah-sunah serta sampai selesai melaksanakan semua ibadah dan kembali selamat sampai di rumah dan menjadi Haji yang Mabrur," pungkas Camat Mranggen.

Sementara itu, Danramil 12/Mranggen meminta kepada para Jama'ah saat datang di Tanah Suci agar sesama Jama'ah Haji Indonesia saling membantu satu dengan yang lain dalam ibadah Haji agar disiplin dan Kompak dalam kelompoknya, saling kerjasama sehingga perjalanan Haji berjalan lancar dan dimudahkan segala urusan baik di Tanah Suci maupun sampai pulangnya nanti.

Untuk para Jama'ah Haji agar selalu jaga kesehatan fisik, agar dalam pelaksanaan ibadah Haji bisa berjalan lancar.

"Selamat beribadah, Semoga menjadi Haji yang Mabrur, kami titip doa kebaikan

untuk Kabupaten Demak,” pungkash Danramil

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak